

やさ  
しさ玉かかわ  
り玉

令和4年度 学校教育目標

やり  
めき玉げんき  
玉

思いやりにあふれ、ともに学び、自らを高める元気な子

## ♪楽しかった！春の遠足(5/16)

ゴールデンウィークが明けて、子どもたちが待ちに待っていた遠足がありました。当日は暑くも寒くもなく絶好の遠足日和でした。どの公園もすいていて貸し切り状態！子どもたちは元気いっぱい。自然とふれあい、友だちとふれあい、楽しい1日を過ごしたことと思います。保護者の方々には、朝早くからお弁当を用意して下さいありがとうございました。



## ♪頑張ったよ！授業参観(5/20)

今年度初めての授業参観がありました。今年度は、増築棟もみていただきたく遅めの授業参観でした。子どもたちは、1限目からやる気満々！いつも以上に気合が入っているようでした。保護者の方に授業を見ていただき、元気よく手を挙げる姿や、反対に緊張していつもより静かにしている姿も見られました。ぜひ学校での頑張りを褒めてあげてください。児童数が増えて、地区別にしても運動場に車が入りきらなくなってきました。車の中で長くお待たせしてしまった方もいらっしゃいました。大変申し訳ありませんでした。今後対応策を考えていきたいと思っています。



## ♪学校で、「親子の手紙」に取り組んでいます。ご協力宜しくお願いいたします。

学校では、石川県の「親子の手紙」に取り組んでいます。道徳の時間に“家族愛”について考えた後、子どもから親(祖父母などの家族も含む)へお手紙を書きます。ご家庭に持って帰りますので、お読みになり、子供への返事を書いてあげて下さい。封筒の形にする必要はありませんので、学校に提出して下さい。おうちの方と本人だけが知っていることのお手紙になると素敵です。この機会に、いつもは言えないことを、そっと手紙にしてみてください。ご協力をお願いいたします。

## ♪確認お願いします。東明っ子の約束！

最近の東明っ子の様子を見てみると、女の子で髪の毛が肩までかかっているのに結んでいなかったり、靴下の色が白黒紺グレー以外のものであったりと服装に少し乱れが出ています。今一度「東明っ子の約束」を配布しますのでお子さんと一緒に確認してください。

